Nous avons connu l'amour que Dieu a pour nous et nous y avons cru. Dieu est amour, et celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu et Dieu demeure en lui.

Que celui qui aime Dieu aime aussi son frère. 1 Jean 4 / 16 et 21 C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le décès de

## Madame Béatrice Monnet-Heer

le 3 janvier 2025 à l'âge de 79 ans, après une longue maladie supportée avec beaucoup de courage.

Son époux Jean-Pierre Monnet à Lausanne : Son frère Olivier Heer-Peer et Seraina à Winterthour ;

Sa belle-sœur Sylvette Sibbald-Monnet à Pully;

Ses neveux et nièces : Carole Blanchet et son compagnon Sébastien Romanens, à Yverdon-les-Bains

Fanny et Rida: Sébastien Fornerod et Mia Oestergaard à Oslo, Nadja et Matilda; Ses cousins Denis et Anneke Piot à Lausanne :

Ses nombreux cousins et cousines des familles Heer, Piot, Monnet, Richard

Gardiol, Luthi, Perret et Blanc : Ses filleuls:

Madeleine et Olivier Schnorf et leurs enfants à Ropraz ;

André et Shokrou Kleman à Nuremberg; Ses amies de La Source, volée 1964 :

mercredi 15 ianvier 2025 à 13h30. Le culte sera célébré le même jour à 14h30 à l'église Saint-Matthieu, chemin

de Pierrefleur.

Béatrice repose à la chapelle Saint-Roch à Lausanne. Nous remercions tous ceux qui l'ont accompagnée pendant cette année difficile par un geste, une visite ou une parole d'amitié, et tous ceux qui l'ont soignée, le

Selon son désir, ses cendres seront déposées au Jardin du Souvenir de Montoie

Dr Stéphane David, la Dr Maura Prella, les équipes du CHUV au 17e étage ainsi que l'association EXIT pour son humanité. Même si je passe par la sombre vallée de la mort,

je ne redoute aucun mal, Seigneur, car tu m'accompagnes. Psaume 23 Adresses de la famille :

Jean-Pierre Monnet, chemin de Pierrefleur 21 B, 1004 Lausanne.

Olivier et Seraina Heer, Herrmannstrasse 22, 8400 Winterthour.